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Anfrage 

 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Kinder und Bildung auf, einen 
nach Tätigkeitsfeldern aufgeschlüsselten Überblick über die 
Personalversorgung an den Kindertagesstätten im Stadtteil Blumenthal zu 
geben. 
Des Weiteren bittet der Beirat Blumenthal darum, dass folgende Fragen 
beantwortet werden: 
 
-Wie hat sich die Personalsituation in den vergangenen Jahren entwickelt? 
 -Wie viele und welche Stellen sind derzeit unbesetzt? 
-Mit welcher Personalentwicklung rechnet die Senatorin für Kinder und Bildung 
für die nächsten Jahre? 
-Wird der angestrebte Personalschlüssel erreicht? 

Wenn nein: 
-Ab wann rechnet die Senatorin für Kinder und Bildung damit, 
dass dieser erreicht wird? 

-Welche konkreten Maßnahmen ergreift die Senatorin für Kinder und Bildung, 
um eine dauerhaft ausreichende Personalversorgung im Stadtteil Blumenthal 
sicherzustellen? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
Pascal Schmidt, Rebekka Schmidt, Kay Bienzeisler und die Fraktion der SPD 
im Beirat Blumenthal 
 
Blumenthal, den 07.10.2023 
 


